

Ressort: Technik

Zeitung: Online-Ausweisfunktion wird kaum genutzt

Berlin, 18.07.2015, 08:55 Uhr

GDN - Die digitale Verwaltung, die dem Bürger manchen Weg ersparen könnte, lässt auf sich warten: Fünf Jahre nach der Einführung des elektronischen Personalausweises im Scheckkartenformat werden die neuen Möglichkeiten kaum genutzt, berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Samstagsausgabe). Vor allem die Online-Ausweisfunktion (eID), mit der man sich im Internet bei Behörden und Unternehmen identifizieren kann, habe sich bisher weder bei Behörden noch bei Bürgern durchgesetzt.

Man soll damit online Anträge stellen, Versicherungsverträge ändern oder ein Konto eröffnen können. Allerdings schafften die Behörden nur zögerlich die Voraussetzungen, damit Bürger künftig den E-Ausweis nutzen können. In ganz Deutschland gibt es bislang nach Angaben des Bundesinnenministerium nur 224 Behörden und Unternehmen, die diese Dienstleistung anbieten. "Die Zahl der Anwendungen für Bürgerinnen und Bürger im täglichen Leben ist noch überschaubar, so dass Mehrwerte und Nutzen oft noch nicht erkennbar sind", sagte ein Sprecher des Ministeriums.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-57753/zeitung-online-ausweisfunktion-wird-kaum-genutzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com